

# 学校だより たかみね

10月号

平成24年10月22日発行  
愛川町立高峰小学校  
愛川町三増767番地  
発行責任者 小島一浩(校長)  
電話 046-281-0389  
FAX 046-281-6151

## 学校教育目標 ともに学び ひびきあおう ～うごかそう ころとからだ～

10月の児童数 207人 (男子113人 女子94人)

### 高峰小の特色ある学校行事

本校では、子ども達の心身の健全な育成をめざして、様々な特色ある行事を組んでいます。保護者、地域の皆様にもぜひおいでいただきたくご案内いたします。

#### お相撲さんとの交流会

昨年度計画しながら、インフルエンザ流行のため中止となった「お相撲さんとの交流会」を下記のように実施します。ぜひお出で下さい。

期日 平成24年11月30日(金) 13:20～15:10  
会場 本校体育館  
出場力士 八菅山(本校出身力士)をはじめ芝田山部屋(親方:元横綱大乃国)の力士のみなさん

#### 音楽鑑賞会近づく

すでにご案内のように、10月29日(月)13:10から本校体育館で、音楽鑑賞会が開かれます。まだまだ空席がありますので、ぜひお出で下さい。

いずれのイベントもできるだけ徒歩でお出でいただきたいのですが、どうしても車でという方は、三増区青少年広場をお借りしていますので、ご利用ください。自転車、オートバイについては、運動会同様中庭に駐車スペースを設けます。

#### 運動会の思い出

9月29日(土)秋晴れの下、気持ちのよい運動会となりました。ご声援、ありがとうございました。<2年生の作文より>

#### さいごのダンス

一か月、いっしょけんめいれんしゅうしてきたダンス。ポンポンをもって、はりきっておどりました。人を見ないで、くぼた先生がいったとおりにおどりました。「しっぺいはゆるされない」と思ったから、しっぺいもミスもしませんでした。よかったです。いちばんさいごになった右キックもしっかりみんなとそろえてできました。さいごも、ちゃんとポンポンをふって、つかれても本ばんだから、ちゃんとふえがなるまでふってました。ぶじせいこうしました。よかったです。おわったら、おうえんせきでママがまっていて、「じょうずだったね」と言ってくれました。うれしかったです。くぼた先生も「じょうずだった」と言ってくれたから、みねっこフェスティバルも、もっとすごくおどれそうです。気あいの入ったダンスができてうれしかったです。

みねっこフェスティバルでは千点まんてんでダンスをやりたいです。でもみねっこフェスティバルでおどったらあとはおうおどらないと思うと、かなしいです。うんどうかいにきていない、ママのおかあさん、あいらからいうとおばあちゃん、びょうきだからいけません。だからおばあちゃんにダンスだけでも見せてあげたいです。

また、おうちでいっぺいれんしゅうして、みねっこフェスティバルにむかってがんばります。<坂巻 愛里>

### 11月の行事予定

- 5日(月) 児童朝会 学校へ行こう週間(～10)委員会活動
- 7日(水) 教職員研修会のため全児童下校13:00
- 8日(木) 給食費引き落とし日
- 9日(金) 5年連合音楽会
- 10日(土) 峰っ子フェスティバル
- 12日(月) 峰っ子フェスティバル振替休業
- 15日(木) ノーテレビ・ノーゲームデー 代表委員会
- 16日(金) クラブ活動
- 19日(月) 朝会
- 21日(水) 教職員研修会のため2～6年下校13:30  
1年生のみ14:50下校
- 26日(月) 教育相談 作品展 全児童下校13:30  
～29日(木)
- 28日(水) 就学時健診13:30
- 30日(金) お相撲さんとの交流会13:20～体育館にて  
全児童下校15:10

#### 心に残った連合運動会

10月12日(金)6年生が連合運動会に参加しました。貴重な体験となったようです。<6年生の作文より>

私は連合運動会の目標を、自分が出し切れるくらいの力でやろうと決めていました。つな引きの練習をぐだぐだやっけてしまい、先生からもう練習しないでいいと言われたこともありましたが、できる限りのことをしようと思い、本番はみんなをまとめ、応えんにも力を入れました。自分が出る競技では1位になれなかったけど、担当の先生方のアドバイスを思い出し、力を出し切りました。つな引きでは半原に負けて2位でした。泣かなかつたけど、すごくよかったです。リレーでは少しぬかされそうになったけど、2位がとれてよかったです。連合運動会を終えて、やっぱりみんなと力を合わせれば勝つことができると実感しました。連合運動会に出ることができてすごくうれしかったですし、みんなといっしょならなんでもできるという思いも学べてよかったです。<中溝 辰哉>

最初はあまり気乗りがなかった連合運動会。でも本番の二、三日前からこのまま連合運動会をむかえたくないという気持ちに変わりました。もしかすると6年生で一番の思い出になるような気がしたので。そして「自己ベストを更新すること」を目標にしました。

私はハードル、つな引き、女子800mリレーの3種目に出ました。最初のころは、連合運動会がいやで参加したくないくらいだったのですが、今はやっぱり出てよかったと思っています。つな引きで負けた時は本当にものすごく悔しかったです。今までは負けても何とも思わなかったのに、今回はまったくちがってました。リレーでも抜かされて申しわけない気持ちだったのに、友達にはげまされて元気が出ました。ハードルでは一応記録を伸ばせてうれしかったです。いろいろな意味でものすごく心に残った連合運動会でした。<穂刈 江莉>

### 収穫の秋～稲刈り終わる～

10月15日(月)3,4年生が稲刈りをしました。好天の下、いい汗をかきました。<4年生の作文より>

回覧

いよいよ待ちに待ったいねかりです。太陽がさんさんとふりそそいでいる中、私はかまを持っていねをいっしょうけんめいかっけていきました。去年より多くお米がとれるといいなと思いました。

いねを切るときのあのザクザクという音はまるでお母さんが野菜を切っているかのようで、私は切るたびにいやされました。去年私はかまで手を切っているの、最初は少しかきんちょうしてました。でもまたあのザクザクという音を聞くと、きんちょうなんてふっとんでしまいました。

3年生と4年生の二人ペアでやりました。二人で協力していねを切っては運びました。私は最後のいねを切り終わったしゅんかん、たっせいかんを感じました。一歩歩くたびにカエルがピョンピョンと飛んでいて、カエルがみんなに「がんばったね、すごいね」と言っているように私は思いました。<和田茉莉子>

今年は2回目で最後のいねかりでした。前日はとてもワクワクしてました。朝の気分は遠足の時のようでした。1年前もこんな気分だった気がします。学校を出るととてもいい天気、いねかりよりもよかったです。

いねかりが始まりました。1年ぶりにかまをにぎったので、とてもきんちょうしました。かり始めて5分ぐらいで、だんだん去年のいねかりを思い出しました。一発で切ると「ザクッ」といい音がしました。「一発切り」と口に出して言うとなおさら気持ちよくなりました。ぼくは6列くらいやりました。こしがいたかったです。切りたいいねをかけて、おちぼを拾って終わりました。一生の思い出になるいねかりでした。<馬場 慧悟>



### 楽しんでます クラブ活動 - 3 -

#### 一輪車・竹馬クラブ 担当 風間 奈々子

一輪車・竹馬クラブは、6年生11名、4年生4名、あわせて15名で活動しています。一輪車の活動では、一輪車に乗って走ったり、交差したり、2人、3人で手をつないで回ったり、間をくぐったり、いろいろな技を考えて練習しています。竹馬の活動では、バランスをとりながら、いろいろな高さで竹馬に乗って歩く練習をしています。みんな一輪車や竹馬に乗るのが好きで、楽しく活動しています。



### がんばってます 委員会活動 - 2 -

#### 環境・ふれあい委員会 担当 迫田友紀枝

環境・ふれあい委員会の常時活動は、校内の草花のプランターの水やりです。また、委員会活動の時は、掃除用具の点検・修理や掲示物の張り替えを行っています。今までにEMだんごを作っ



て池に入れ、池の浄化をしたり、ソロブチミストの方々と花の苗を植えたりしました。これからは高峰保育園やみのわホームとの交流を計画しています。学校の子も達が気持ちよく生活できるように責任をもって日々頑張っ活動をしている委員会です。

